



14.04.2011

L'OBSERVATOIRE DE LA LIBERTÉ DE CRÉATION SOUTIENT LA COLLECTION LAMBERT CONTRE LES INTÉGRISTES

Communiqué de l'Observatoire de la liberté de création

Après la demande de l'évêque d'Avignon de retirer de l'exposition « Je crois aux miracles » la photographie Piss Christ de l'artiste américain Andres Serrano, après la lettre ouverte de l'institut Civitas à la maire d'Avignon, c'est désormais l'Agrif[1] qui menace de saisir le juge des référés pour obtenir le retrait de cette œuvre du site de la Collection Lambert. Ces intégristes catholiques veulent la fermeture de l'exposition, et menacent de multiplier les manifestations pour empêcher le public d'accéder aux œuvres, comme cela s'est déjà passé ce week-end.

L'Observatoire de la liberté de création dénonce ces attaques réactionnaires, appelle le public à se rendre en masse à l'hôtel de Caumont en signe de soutien à la Collection Lambert qui œuvre depuis dix ans au rayonnement des artistes contemporains en Avignon.

Paris, le 14 avril 2011

[1] Alliance générale contre le racisme et pour le respect de l'identité française et chrétienne.